
Отзывы участников о тренинге «Построение системы управления 

дебиторской задолженностью», дата проведения - 19.05.2017г. 
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Родин А.А., Арбитражный управляющий 

Видео отзыв - https://www.youtube.com/watch?v=os-KH8NPmoo  

«Принял участие в семинаре Е.Соловьева «Построение системы управления дебиторской 

задолженностью». Хочу сказать, что это был отличный семинар:  получил много новых 

полезных знаний!  Евгений достаточно комплексно раскрыл всю тему, начиная от этапа 

преддоговорной работы, мониторинга и выявления рисков на этапе проверки 

контрагентов,  и заканчивая построением эффективной системы взаимодействия 

сотрудников,  определением ключевых показателей эффективности, по которым должна 

оцениваться работа тех лиц, которые задействованы в этом процессе. Большое спасибо, и 

чек-лист просто замечательный!» 

 

Васильков В.И., Заместитель начальника отдела экономической безопасности в компании 

МосМетКом 

«Данный тренинг актуален для применения в нашей сфере деятельности, дает осознание 

моментов, которые необходимо исправить в нашей работе. Интересен опыт коллег, 

который мы так же применим в своей сфере деятельности. Положительный эффект 

очевиден!» 

 

Чистяков С., Главный специалист в компании ООО «ГАЗСТРОЙМОНТАЖ» 

«Освещены вопросы новых методов поиска и анализа информации в отношении 

потенциальных и действующих контрагентов. Подробно и детализировано разобраны 

вопросы возникновения проблемной дебиторской задолженности и минимизации сроков ее 

возврата.» 

 

Николаев Д.В., Зам. генерального директора в ГК «ОМЕГА МЕТАЛЛ» 

«Хорошо структурированное представление реально работающей системы, возможность 

«сверить часы» с опытным аналитиком.» 

 

Кириличева О.И., Старший специалист СЭБ в компании "Завод Георгиевский. Традиции 

качества"  

«Курс «Построение системы управления дебиторской задолженностью» был актуален для 

меня прежде всего тем, что помог посмотреть на свою работу со стороны. На этом 

семинаре я увидела, чего именно мы не делаем в своей Компании, чтобы снизить проблемную 

дебиторскую задолженность.» 
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